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Commento Foriano, di Peppe D'Ambra

  

I RITARDI DI FRANCO REGINE
Si sta perdendo troppo tempo per le solite spartizioni
Anche se insediatasi da poco la nuova amministrazione foriana non da segni di rinnovamento e
ritorna al passato e a tutte le sue disfunzioni. Il sindaco Regine e la sua squadra non sembrano
voler capire che le ataviche problematiche foriane meritano ben altra attenzione di quella
prestata fino ad oggi. La nuova stagione è ormai iniziata e per Forio occorre un impegno
davvero forte per cambiare la tendenza degli altri anni. Franco Regine intanto fra cene e
cenette con i suoi fedelissimi sta ancora cercando di capire come trovare i giusti equilibri
all’interno della sua compagine.

      

Oltre alla sua maggioranza può contare su soliti “cagnolini” scodinzolanti fuori al suo uscio e
pronti ad occupare anche un posto al disotto del tavolo della spartizione; questo è il vero guaio
per la politica foriana. Ma questi sono problemi da vincitori che dovrebbero essere risolti
facilmente al più presto, per il momento analizziamo due o tre punti inerenti la gestione della
cosa pubblica foriana.

  

PORTO DI FORIO
Il suo pieno utilizzo e lungi da venire proprio per la cronica carenza progettuale dell’attuale
amministrazione; la quale pur avendo affidato, prima delle elezioni, la sua gestione alla neonata
“Torre Saracena” si sta facendo trovare impreparata e senza idee. Clamorosa la richiesta fatta
ad alcuni imprenditori foriani che da anni di fatto gestiscono il porto foriano. Se da un lato gli
viene fatta la proposta di assunzione a stipendio fisso nella “Torre Saracena”, dall’altro viene
chiesto a loro di poter utilizzare le attrezzature di cui questi imprenditori si sono dotati negli anni
di gestione privata del porto di Forio e di tutti i foriani. Davvero ridicola la richiesta e la proposta
rigettata giustamente da alcuni imprenditori foriani che ben altro si aspettavano da questa
amministrazione, la quale dimostra ancora una volta di non avere idee per governare il paese e
il suo territorio. Per il momento tutto fermo in attesa di verificare quali saranno le richieste dei
privati per mettere a disposizione della struttura pubblica le loro attrezzature. Un’altra estate di
guadagni persa per le casse comunali e per tutti i foriani. Grazie a Franco Regine e ai suoi
eccellenti esperti presenti nella sua squadra. Alla fine vedrete a guadagnare saranno sempre i
soliti noti che hanno dimostrato giustamente di saper guardare bene i propri interessi.

  

FRANCO REGINE E LA SANITÀ
Hai fatto fuoco e fiamme per ottenere la nomina come rappresentante dei sindaci all’interno
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dell’ASL NA2, poco o nulla di positivo possiamo dire di aver notato dopo la tua nomina; anzi a
dire il vero la sanità isolana sta continuando a fare passi da gigante all’indietro. Altro che tutela
degli interessi degli isolani, non vorremmo scoprire fra breve che sono altri gli interessi che si
vogliono tutelare, magari quelli molto vicini. Un reparto quello dell’UTIC, che è divenuto grazie
alla professionalità dei medici isolani che vi operano, sta correndo il serio rischio di non
rappresentare una sicura speranza per gli isolani grazie al continuo stillicidio nella sottrazione di
personale sanitario e parasanitario. Due sono i reparti fondamentali per la nostra isola :
L’Ortopedia e la Cardiologia, questi due reparti devono avere la massima attenzione da parte di
tutti gli isolani, invece continuano ad essere lasciati nelle poche mani di veri e propri eroi della
sanità pubblica che a fronte di tanti sacrifici mantengono in vita, nonostante tutto, le due
strutture e le speranze di molti isolani.

  

ELIPORTO LA SCHIANA
Non abbiamo ancora registrato nessun intervento da parte dei vertici ASL per la eliminazione di
un semplice e poco costoso problema causato dalla mancata illuminazione notturna
dell’Eliporto dell’Ospedale La Schiana. Anche questo deve essere posto al primo posto
dell’agenda del rappresentante dei sindaci in seno all’ASL NA2. Non è più consentito a nessuno
politico o suo rappresentante nella gestione della cosa pubblica che l’interesse pubblico venga
calpestato in questo modo. Il dottor Franco Regine DEVE chiedere con tutte le sue forze che
vengano rispettate tutte le necessità della gente da parte del pubblico. Quanto costa una
deviazione dell’elicottero nell’eliporto del Cardarelli con conseguente e successivo trasporto in
ambulanza all’Ospedale La Schiana? Ma oltre al costo che ricade su tutti noi e quindi ha poco
interesse pubblico, quando costa in termini di tempestività nell’intervento sanitario per il quale si
è reso necessario l’intervento dell’elicottero? Dal dottor Franco Regine si aspettano le dovute
risposte tutti gli isolani e gli utenti dell’ASL NA2.

  

POSEIDON E TURISMO
Ho già avuto modo di sottolineare come la nuova gestione dell’azienda Poseidon sta
affrontando positivamente il lancio dell’immagine turistica sua e di Forio. La foto a fianco è una
ulteriore conferma di quanto da me affermato. La pulizia del lungomare che dal piazzale di
Citara porta ai famosi nel mondo “Giardini Poseidon” è uno spettacolo davvero bello
nell’altrettante bel panorama naturale offerto dalla splendida Baia di Citara. Un complimenti alla
proprietà Poseidon e un invito agli altri imprenditori turistici foriani ad impegnarsi un po’ di più
per mantenere vivo il prodotto turistico Forio!
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